

CONSIDERANDO QUE, Colorado sigue experimentando altos índices de deserción de las escuelas secundarias, desigualdades en los niveles de logro académico de los estudiantes de diferentes grupos raciales y socioeconómicos y las bajas tasas de inscripción en las escuelas y en las universidades; y

CONSIDERANDO QUE, con el fin de abordar estos temas, el estado debe buscar nuevas estrategias para mejorar la educación pública; y

CONSIDERANDO QUE, estudios han demostrado que cuando los padres de familia, las familias y escuelas colaboran eficazmente, los estudiantes logran niveles más altos de rendimiento académico, son más puntuales, cumplen con sus tareas escolares y son menos propensos a abandonar la escuela; y

CONSIDERANDO QUE, los estudiantes de todos los orígenes culturales tienden a tener un mejor desempeño académico cuando sus padres, familias y los profesionales en sus escuelas se unen para formar un vínculo entre la cultura del hogar y del aula; y

CONSIDERANDO QUE, los estudiantes se benefician de la participación activa de sus bien informados padres y familias en sus vidas y educación; y

CONSIDERANDO QUE, Colorado desea aumentar el número de graduados, sus niveles de logro académico y elevar las tasas de inscripción en las escuelas y universidades;

Por lo tanto, yo, John W. Hickenlooper, gobernador del estado de Colorado, por lo presente proclamo, Octubre 2018,

## MES DE LA ASOCIACION EDUCATIVA DE LA FAMILIA Y LA ESCUELA

en el Estado de Colorado



DADO bajo mi mano y el Emblema Ejecutivo del Estado de Colorado, este primer día de Octubre 2018

John W. Hickenlooper

Governor